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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

しいです。商店が少ないので買い物は佐沼でするこ
とが多いです。又、イベントも少ないです。
Q．出身は？
　　気仙沼出身です。
Q．趣味は？
　　ピアノ、ハープ、等々。
Q．英会話も学んでいらっしゃいますが？
　新しいことを学ぶのは難しいので英会話を続けて
おります。国際交流協会やホストファミリーを受け
た時に役立っております。又、国際大会参加で外国
に行った時も活用しております。
Q．レディース会の代表もやっておられますが？
　コロナの前までは 2年交替で役員を持ち廻りでし
ておりましたが、コロナ禍で解散しましたが、再び
皆さんにお会いしたい話が出て、年に 2回程度お食
事会を行っております。役員をしていただける人が
なかなかいない。
　いろいろと皆さんから質問があり、答えていただき
ありがとうございました。ロータリアンとして夫婦で
取り組むためには、夫婦それぞれ別の楽しみを持って
人生を楽しむことが大切だということが分かりました。
　章子先生、お忙しい中ありがとうございました。
◯顕彰への推薦理由
　昭和62年 7 月 1 日に登米市登米町に歯科医院を開
業して以来、現在に至るまでの36年間にわたり、歯
科医師として夫と共に地域医療に携わっている。特
に専門である小児科医として健康な小児はもちろん
のこと、障害を持った子供の治療を行うと共に乳幼
児の歯科健診や学校歯科健診に大いに貢献している。
　地域社会においては、青少年の育成を目的に国際
交流会に所属し、ホストファミリーを引き受けるな
ど社会への貢献は大である。
　又、先輩から受け継いだロータリークラブ・レ
ディース会の代表であり、ロータリー会員及びその
パートナーであるレディース会会員のために毎年
バーベキューやホームコンサートを行い、融和を
図っている。

　今月は「職業奉仕月間」となっております。「ロー
タリーの目的」の第 2 に「職業奉仕」があります。
ロータリーの名称は創設当初、ローテーション（輪
番）で各会員の職場を例会場としていたことに由来す
るそうです。この伝統は現在もロータリアンが自分の
職業をクラブに紹介するというかたちで残っています。

・ガバナー事務所より、地区大会の案内が届く。
　　 4月19日㈮　親睦ゴルフ大会
　　　　　　　　会場：泉パークタウンゴルフ倶楽部
　　 4月20日㈯　会長・幹事会
　　　　　　　　RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
　　　　　　　　会場：ホテルメトロポリタン仙台
　　 4月21日㈰　大会本会議
　　　　　　　　会場：ホテルメトロポリタン仙台
・ガバナー月信　Vol 17（ 1 月号）が届く

・親睦活動委員会（伊藤幸子委員長）
　来週は、既にご案内しておりますように、若鮨はさ
ま館において午後 6時30分より「新年例会」を開催致
します。お間違いのないようにご出席をお願いいたし
ます。

・職業奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　国際ロータリー2520地区、2023－2024年度職業奉仕
委員会では、「リスペクト顕彰」を行うことになり、
それを受け当クラブにおいても会員の女性配偶者の推
薦をお願いしておりましたところ、高橋利光会員の配
偶者高橋章子さんの推薦がありましたので、地区の方
に推薦することになりました。
　「リスペクト顕彰」の目的は、本年度ガバナー指針
に基づく「女児及び女性のエンパワーメント」へのこ
れまでの各ロータリーの取り組みを再確認し、これか
らの活動にエンパワーメントを生かすこととなってお
ります。
　本日の職業奉仕委員会のフォーラムに高橋章子先生
（高橋歯科医院・副院長）をお招きし、Q&Aの形で
お話を色々とお伺いしたいと思います。事前の打ち合
わせもなく本番に入りますが、どうぞよろしくお願い
申し上げます。
・高橋章子先生のあいさつ
　登米市登米町の高橋歯科医院で勤務しております。
　今日は、どうぞよろしくお願いいたします。
Q．登米町の住みごこちは？
　登米町は穏やかで静かな町で、皆さんもとても優
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・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　伊藤秀雄職業奉仕委員長のフォーラ
ム、よろしくお願いします。

・伊藤秀雄会員　本日のフォーラム、高橋章子さん打
ち合わせなしの本番となりますが、宜しくお願い
します。ゴメンナサイ～。

・江川元徳会員　民主、自由、万歳。
・八谷郁夫会員　職業奉仕のとらえ方がクラブの方向
を決めます。よろしく方向付けを。

・菅野幸一郎会員　来週の1月24日㈬午後3時30分から
登米祝祭劇場において、仙台育英高校の須江監督
の新春講演会があります。入場無料ですので皆さ
んおさそい合わせの上ご来場をお待ちしています。
本日の伊藤秀雄委員長のフォーラムに御期待致し
ます。

・及川昭宏会員　本日のフォーラム楽しみにしていま
す。よろしくお願いします。

・冨士原裕子会員　本日の職業奉仕伊藤秀雄委員長の
フォーラム、ご期待致します。

・伊藤幸子会員　本日、伊藤秀雄委員長、フォーラム
に御期待申し上げます。

・二階堂恭子会員　今日のフォーラム、伊藤秀雄委員
長のお話楽しみです。

・佐藤郁子会員　新年おめでとうございます。今年も
よろしくお願い致します。本日の伊藤秀雄委員長
のフォーラム楽しみです。

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
　　佐々木崇会員　千葉吉男会員　佐竹孝行会員
　　猪股育夫会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
　　高橋利光会員　小野寺伸浩会員　山田正会員
　　太田陽平会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　　佐藤早智子会員　加藤亮会員　佐藤哲弥会員
　　村上正弘会員　阿部康史会員
　　　以上、ありがとうございました。

　今週雪が降り、路面凍結した場所もありましたが、
ほとんど解けて一安心です。
　国際ロータリー第2520地区より「令和 6年能登半島
地震義援金の拠出」について依頼がありました。先週
の理事会で一人当たり 2千円の義援金拠出を決定いた
しましたのでご報告いたします。
　久し振りに土日を利用して東京へ行く予定にしてお
りましたが、長男が一時帰国し、長女と孫二人も帰省
することになったため、東京行きはキャンセルしまし
た。キャンセル料がかかったものもありましたが、新
幹線代金やホテル代が返金されることとなりました。
　一度自分の手から離れたお金でしたので、やはり大
変な思いをなさっている方の力になろうと思い、能登
半島地震被災者へ「ふるさと納税」を利用し、わずか
ですが返礼品無しで寄付を行いました。
　はじめて「ふるさと納税」を使うので、どんなもん
かと調べましたら扱っているサイトは 4 つほどあり
「楽天ふるさと納税」「さとふる」「ふるさとチョイ
ス」「ふるなび」でした。どのくらいの金額が集まっ
たのかと見ましたら、被災地全体で「楽天ふるさと納
税」は約11億円、「さとふる」は約10億円、「ふるさと
チョイス」は約13億円、「ふるなび」は約 1 億 8 千万
円でした。各サイトでは「災害支援では、自治体から
手数料を一切いただいておりません。」と記載されて
おりましたので、直接応援したい自治体に届くという
ことで、安心して寄付させていただきました。事業家
からの寄付であれば「日本赤十字社」への寄付が一番
いいようです。
　会長職も残すところ半分になりターンとなります。
ターンと言えば、金メダルへのターンでの「飛び魚
ターン」でしょうか。私が小学 2年の時に仙台放送で
見ておりました。主人公は速水鮎子さんでしたが、最
初は「千葉鮎子」だったとうろ覚えしておりまして、
なかなか「千葉姓」は芸能界や有名人に少ないので、
インパクトがありました。残り半年となりましたが、
ご協力の程お願い致します。
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●１月の定例理事会議事録（１月11日㈭）●●１月の定例理事会議事録（１月11日㈭）●
◦議事内容
1 ．新年会について
　　日　時　 1月25日㈭　18：00受付　18：30開会
　　会　費　6,000円（S・BOXは別途）　祈祷後セレモニー、懇親会開会後木遺り、マグロ解体
2．余目RCとの姉妹クラブ締結について
　　パスト会長会で持ち回りで意向を確認し、次回以降の理事会で決定
3．青少年善行者・地域善行者・優良従業員表彰について
　　推薦書類は幹事が作成、とりまとめは職業奉仕委員長が行い、記念品他の手配りをする。
4．台北西門RC記念式典について
　　日　程　 3月10日㈰～ 3月13日㈬　参加者14名
5 ．国際大会（シンガポール）参加について
　　旅行手配中、高橋利光会員が登録済み
6．2520地区より能登半島地震への義援金の依頼あり
　　一人当たり、2,000円を送金

ゲストの高橋章子先生ゲストの高橋章子先生


